

26.11.2004 - 15:51 Uhr

Reaktionen der Pharmaindustrie: Abstimmung vom 28.11.2004 zum Stammzellenforschungs-Gesetz

Basel (ots) -

Für Reaktionen der forschenden Pharmaindustrie auf das Abstimmungsresultat zum Stammzellenforschungs-Gesetz vom Sonntag, 28. November stehen wir Ihnen unter den folgenden Koordinaten zur Verfügung:

Thomas B. Cueni, Generalsekretär der Interpharma: 079 322 58 17
Sara Käch, Leiterin Kommunikation Interpharma: 079 208 16 33

Kontakt:

Interpharma, der Verband der forschenden pharmazeutischen Unternehmen der Schweiz

Thomas B. Cueni
Generalsekretär der Interpharma
Mobile: +41/79/322'58'17

Sara Käch
Leiterin Kommunikation Interpharma
Mobile: +41/79/208'16'33

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002276/100483032> abgerufen werden.